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MUNDO 

Rodri responde a Cristiano Ronaldo 
sobre crítica à Bola de Ouro

MATÉRIA COMPLETA NA PÁG  3

  ESPORTE 

O prefeito eleito do Rio, Eduardo Paes, e o vice, 
Eduardo Cavaliere, foram empossados na quarta-feira 
(1º/01) na Câmara Municipa

Câmara Municipal do 
Rio dá posse ao prefeito 
para quarto mandato

Gusttavo Lima diz que vai se 
candidatar à Presidência 
da República em 2026

NACIONAL 

O cantor sertanejo Gusttavo Lima anunciou que se 
candidatará à Presidência da República nas eleições de 
2026. 

Concurso Cnen: 88 
vagas no Rio de Janeiro 
e banca definida!
Iades foi definido como organizador 
do concurso da Comissão
Nacional de Energia Nuclear (Cnen)

OPORTUNIDADES 

MATÉRIA COMPLETA NA PÁG  10

Fies terá mais 
de 112 mil novas 
vagas em 2025
O Ministério da Educação (MEC) 
anunciou na quinta-feira (2) a 
oferta de 112.168 novas vagas

GERAL 

Glauco Kaizer assume segunda 
gestão na Prefeitura de Queimados

BAIXADA 

Na quarta-feira (1°), o prefeito Capitão Nelson (PL) 
de São Gonçalo , tomou posse 
como prefeito reeleito pela segunda vez. 

Capitão Nelson assume segundo 
mandato em São Gonçalo  

Serginho Azevedo destaca 
desafios e prioridades 
em Cabo Frio para janeiro

REGIÕES 

Tomou posse na quarta-feira, dia 1° de Janeiro, o 
prefeito eleito de Cabo Frio, Serginho Azevedo, e agora 
inicia a execução do plano prioritário de gestão anun-
ciado recentemente em entrevista à TV Litoral News.

PÁG  3

ZONA NORTE 
DO RIO TEVE 
MAIOR NÚMERO 
DE VÍTIMAS DE 
BALA PERDIDA

A vitória de Rodri na Bola de Ouro, com Vini Jr. ficando em segundo lugar, gerou reações diversas no mundo do 
futebol. Cristiano Ronaldo, um dos maiores vencedores da história da premiação, foi um dos críticos

De acordo com o Instituto Fogo Cruzado, 82% 
dos feridos foram atingidos em ações policiais

Rio - A Zona Norte do 
Grande Rio foi a região com 
o maior número de vítimas 
de bala perdida em 2024, 
conforme levantamento do 
Instituto Fogo Cruzado. Ao 
todo, 51 pessoas (48% do 
total) foram feridas nesta 
área, sendo que 82% dos 
casos ocorreram durante 
ações policiais. O balanço, 
que abrange dados até 16 
de dezembro, revela que 
a Zona Sul da capital não 
registrou nenhum caso de 
bala perdida no ano pas-
sado. No total, 106 pes-
soas foram vítimas de balas 

perdidas, com 51 casos na 
Zona Norte, 24 na Baixada 
Fluminense, 20 na Zona 
Oeste, 9 no Leste Metro-
politano e 2 na Região 
Central.
Um dos episódios mais 
trágicos ocorreu no dia 
9 de dezembro, quando 
Alessa Brasil Vitorino, de 
30 anos, foi morta após 
ser atingida por uma bala 
perdida no Complexo da 
Maré. Ela estava levando 
uma amiga para a comu-
nidade quando foi atingida 
nas costas durante uma 
ação policial. 

FOTO: TOMAZ SILVA
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O Ano Novo 
de 2025 
t r o u x e 
aumen -
tos nas 
t a r i f a s 

de transporte coletivo 
público em várias capitais 
do Brasil. Pelo menos seis 
cidades registraram rea-
justes no valor das passa-
gens de ônibus, que come-
çaram a vigorar entre o 
final de dezembro de 
2024 e o início de janeiro 
de 2025. As cidades afeta-
das foram Belo Horizonte 
(MG), Florianópolis (SC), 
Natal (RN), Recife (PE), Rio 
de Janeiro (RJ) e São Paulo 
(SP), com variações que 
vão de 4,29% a 15%.

Em Belo Horizonte, o 
reajuste será de 50 cen-
tavos, passando a tarifa 
de R$ 7,70 para R$ 8,20, 
um aumento de 6,49%. A 
administração estadual 
de Minas Gerais infor-
mou que as operadoras 
haviam solicitado um 
reajuste maior, de 8,7%. 
A Secretaria de Estado de 
Infraestrutura, Mobilidade 
e Parcerias (Seinfra) jus-
tificou o aumento como 

necessário para cobrir os 
custos operacionais do 
sistema, considerando a 
inflação e o aumento dos 
insumos.

Em Florianópolis, o rea-
juste foi de 15%, com a 
tarifa subindo de R$ 6 
para R$ 6,90. O sistema 
de transporte coletivo na 
cidade possui diferentes 
valores, dependendo da 
forma de pagamento, 
com opções variando de 
R$ 3,56 a R$ 18,00, depen-
dendo do tipo de bilhete 
ou do serviço escolhido.

Natal, por sua vez, imple-
mentou um aumento de 
8,9%, com a tarifa pas-
sando de R$ 4,50 para R$ 
4,90. Esse reajuste segue 
o aumento ocorrido em 
novembro de 2023, 
quando a passagem havia 

subido de R$ 3,90 para R$ 
4,50. A prefeitura de Natal 
também informou que a 
tarifa técnica, o valor real 
do serviço, é superior à 
tarifa cobrada dos cida-
dãos, sendo compensada 
pela própria administra-
ção municipal.

Recife teve um dos 
menores reajustes, de 
4,29%, com o valor da 
passagem subindo de R$ 
4,10 para R$ 4,28. Porém, 
a Arpe (Agência de Regula-
ção de Pernambuco) arre-
dondou o valor para R$ 
4,30. A medida foi tomada 
pelo Conselho Superior de 
Transporte Metropolitano 
(CSTM) e entrou em vigor 
no dia 5 de janeiro.

No Rio de Janeiro, o 
prefeito reeleito Eduardo 
Paes anunciou, no dia 1º 

de janeiro, um aumento 
de 9,30%, com a tarifa pas-
sando de R$ 4,30 para R$ 
4,70. Esse aumento foi 
superior à inflação acu-
mulada até novembro de 
2024, que foi de 4,29%. 
O último reajuste no Rio 
ocorreu no início de 2024, 
quando a tarifa subiu de 
R$ 4,05 para R$ 4,30.

São Paulo, que tinha 
congelado o preço da 
passagem desde 2020, 
implementou um reajuste 
de 13,6%, com o valor da 
tarifa subindo de R$ 4,40 
para R$ 5. A cidade enfren-
tou uma disputa judicial, 
mas o Tribunal de Justiça 
manteve o aumento, que 
foi considerado necessá-
rio para cobrir a inflação 
acumulada desde 2020, 
que foi de cerca de 32%.

Um militar americano 
da ativa foi identifi-
cado como responsá-

vel pela explosão de um Tesla 
Cybertruck em Las Vegas, 
na quarta-feira (1º). O inci-
dente, ocorrido em frente ao 
Trump International Hotel, 
está sendo investigado pelo 
FBI como um possível ato de 
terrorismo.

A explosão, que matou o 
motorista e feriu sete pes-
soas, foi causada por uma 
combinação de fogos de arti-
fício, tanques de gasolina e 
combustível armazenados na 
traseira do veículo, segundo 
a polícia.

O Cybertruck havia sido 
alugado no Colorado por 
meio da plataforma Turo, 

conhecida por oferecer ser-
viços de aluguel de veícu-
los semelhantes ao Airbnb. 
A empresa informou que 
não encontrou registros cri-
minais que apontassem os 
locatários como ameaças à 
segurança.

Fontes da CNN identifica-
ram o suspeito como Mat-
thew Livelsberger, de 37 

anos, um veterano do Exér-
cito americano. A imprensa 
local também confirmou sua 
ligação com o incidente.

A Turo declarou que está 
colaborando com as investi-
gações e condenou o uso de 
seus serviços para atividades 
ilegais. O caso segue em apu-
ração, com foco na motivação 
do ato e possíveis conexões.

Fies terá mais de 112 mil 
novas vagas em 2025

O pagamento do Bolsa 
Família para os cerca 
de 21 milhões de 

beneficiários em todo o Bra-
sil começa no próximo dia 20. 
Os depósitos são realizados 
nos últimos dez dias úteis de 
cada mês, de forma escalo-
nada, conforme o dígito final 
do Número de Inscrição Social 
(NIS). Em dezembro, o crono-
grama é antecipado para evi-
tar conflitos com o feriado de 
Natal.

Calendário Bolsa Família 
2025

O Ministério do Desenvol-
vimento Social e Combate à 
Fome (MDS) recomenda que 
os beneficiários atualizem 
seus dados no Cadastro Único 
(CadÚnico) a cada 24 meses. 
Com a aprovação do pacote de 
corte de gastos, a atualização 
exigirá biometria. Para isso, o 
responsável pela família deve 
comparecer a um posto de 
atendimento, como o Centro 

de Referência de Assistência 
Social (Cras), apresentando 
documentos de todos os mem-
bros e comprovando a renda 
domiciliar.

Critérios e Valores
O Bolsa Família é destinado a 

famílias com renda mensal de 
até R$ 218 por pessoa, cadas-
tradas no CadÚnico. Desde sua 
recriação, em março de 2023, o 

programa garante um repasse 
mínimo de R$ 600 por família, 
com adicionais baseados na 
composição familiar.

Benefício Variável Familiar 
Nutriz: seis parcelas de R$ 50 
para mães de bebês até seis 
meses.

Adicionais: R$ 50 para ges-
tantes e filhos de 7 a 18 anos; 
R$ 150 para crianças de até 
6 anos.

Informações
Dúvidas podem ser esclare-

cidas pelo Disque Social (121) 
ou pelo canal da Caixa Econô-
mica Federal (111). Beneficiá-
rios também podem consultar 
os aplicativos do Bolsa Família 
e Caixa, disponíveis gratuita-
mente. Os pagamentos são 
realizados pelo app Caixa Tem 
ou em caixas eletrônicos com 
o cartão do programa.

Pagamento do Bolsa Família
começa no próximo dia 20

Pelo menos seis
capitais começam

2025 com reajustes
nas tarifas de ônibus

EDUCAÇÃO

O Ministério da Educa-
ção (MEC) anunciou na 
quinta-feira (2) a oferta 

de 112.168 novas vagas para o 
Fundo de Financiamento Estu-
dantil (Fies) em 2025. Serão 
disponibilizadas 67.301 vagas 
no primeiro semestre e 44.867 
no segundo semestre.

A medida foi regulamen-
tada pela Resolução CG-Fies 
nº 61/2024, publicada em 31 
de dezembro pelo Comitê Ges-
tor do Fies (CG-Fies). Segundo 
o MEC, a resolução também 
prevê a oferta de vagas seme-
lhantes para os anos de 2026 
e 2027, conforme o plano 
trienal.

Criado pela Lei nº 10.260, 
de 12 de julho de 2001, o Fies 
tem como objetivo financiar 
estudantes de graduação em 
instituições privadas de ensino 
superior que aderiram ao pro-
grama e possuem avaliação 
positiva no Sistema Nacional 
de Avaliação da Educação 

Superior (Sinaes). Desde 2018, 
o programa oferece juros zero 
e uma escala de financiamento 
ajustada à renda familiar do 
candidato.

Em 2024, o MEC lançou o 
Fies Social, que reserva 50% 
das vagas para candidatos 
inscritos no Cadastro Único 
para Programas Sociais do 
Governo Federal (CadÚnico) e 
com renda familiar per capita 
de até meio salário mínimo. A 
modalidade permite financia-
mento de até 100% dos encar-
gos educacionais e inclui cotas 
para pretos, pardos, indígenas, 
quilombolas e pessoas com 
deficiência.

No primeiro semestre 
de 2024, 39.419 estudantes 
migraram do Fies tradicional 
para o Fies Social, ampliando 
o alcance do programa entre 
os grupos mais vulneráveis. A 
iniciativa reforça o compro-
misso do MEC com a inclusão e 
o acesso à educação superior.

 MUNDO 

Homem ligado à explosão de carro da 
Tesla em Las Vegas era militar dos EUA

TRANSPORTE

Pelo menos 24 prefei-
tos eleitos em outu-
bro de 2024 não 

tomaram posse em 1º 
de janeiro de 2025. Três 
deles, de Arroio dos Ratos 
(RS), Augusto Pestana (RS) 
e Cabreúva (SP), falece-
ram após as eleições, e os 
vice-prefeitos assumiram. 
Em outras 21 cidades, os 
eleitos foram impedidos 
de assumir por decisões 
da Justiça Eleitoral.

Em Santa Quitéria (CE), 
José Braga Barrozo (PSB) 
foi preso antes da posse, 

suspeito de ligação com 
facção criminosa que teria 
apoiado sua campanha. Em 
Choró (CE), Bebeto Queiroz 
(PSB) teve a posse suspensa 
no dia da cerimônia e está 
foragido, com mandado de 
prisão por crimes eleitorais.

Nos dois casos, o presi-
dente da câmara municipal 
assumiu interinamente, con-
forme previsto para impe-
dimentos. Ele seguirá no 
cargo até decisão judicial 
definitiva sobre o vencedor 
ou a convocação de novas 
eleições.

3 prefeitos eleitos morreram, 
1 foi preso e 20 barrados

BENEFÍCIO
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Rio - A Zona Norte do Grande 
Rio foi a região com o maior 
número de vítimas de bala 
perdida em 2024, conforme 
levantamento do Instituto 
Fogo Cruzado. Ao todo, 51 
pessoas (48% do total) foram 
feridas nesta área, sendo que 
82% dos casos ocorreram 
durante ações policiais. O 
balanço, que abrange dados 
até 16 de dezembro, revela 
que a Zona Sul da capital 
não registrou nenhum caso 
de bala perdida no ano pas-
sado. No total, 106 pessoas 
foram vítimas de balas per-
didas, com 51 casos na Zona 
Norte, 24 na Baixada Flumi-
nense, 20 na Zona Oeste, 9 
no Leste Metropolitano e 2 
na Região Central.
Um dos episódios mais trá-
gicos ocorreu no dia 9 de 
dezembro, quando Alessa 
Brasil Vitorino, de 30 anos, 
foi morta após ser atingida 
por uma bala perdida no 
Complexo da Maré. Ela estava 
levando uma amiga para a 
comunidade quando foi atin-
gida nas costas durante uma 
ação policial. No mesmo mês, 
em 5 de dezembro, Kamila 
Vitória Aparecida, de 12 
anos, também perdeu a vida 
durante um tiroteio na favela 
da Guarda, em Del Castilho, 
na Zona Norte. A menina brin-
cava em uma quadra de fute-
bol quando criminosos troca-
ram tiros. Embora tenha sido 

socorrida, Kamila não resis-
tiu aos ferimentos. A Polícia 
Militar afirmou que não havia 
operação em andamento na 
comunidade no momento do 
incidente.
Além disso, a Zona Norte foi 
também a área com o maior 
número de tiroteios. O Morro 
dos Macacos, em Vila Isabel, 
registrou um aumento alar-
mante de confrontos entre 
facções rivais, com 8 vezes 
mais tiroteios em compara-
ção a 2023. A localidade foi a 
mais afetada no Grande Rio, 
com 71 tiroteios registrados, 
dos quais 33 foram disputas 
territoriais. Esse aumento 
representa um crescimento 
de 725% nos confrontos, com-
parado ao mesmo período do 
ano anterior. Os tiroteios no 
Morro dos Macacos resulta-
ram em pelo menos 20 pes-
soas baleadas. Em média, a 
cada 5 dias, um tiroteio foi 
registrado na região em 2024.
Os dados destacam a cres-
cente violência na Zona Norte 
do Rio, onde a combinação de 
operações policiais e dispu-
tas entre facções tem gerado 
consequências trágicas para 
a população. A escalada da 
violência e o aumento dos 
tiroteios têm deixado muitas 
vítimas inocentes, como no 
caso de Alessa e Kamila, que 
foram atingidas por balas per-
didas em meio a confrontos 
violentos.

Zona Norte do Rio teve maior número 
de vítimas de bala perdida em 2024
De acordo com o Instituto Fogo Cruzado, 82% dos feridos foram atingidos em ações policiais

Na quarta-feira (1°), o 
prefeito Capitão Nel-
son (PL) de São Gonçalo 

, tomou posse como prefeito 
reeleito pela segunda vez. 
Dessa vez ao lado do vice-pre-
feito João Ventura. A posse 
do prefeito, de seu vice e de 
mais 27 vereadores eleitos em 
outubro de 2024 aconteceu no 
Teatro Municipal de São Gon-
çalo. Além de afirmar que seu 
trabalho será ininterrupto, o 
prefeito reeleito agradeceu à 
população pela vitória expres-
siva nas urnas, com mais de 
387 mil votos, o que equivale 
a quase 85% dos votos válidos 
no município.
A cerimônia da posse teve iní-
cio por volta das 10h e foi pre-
sidida inicialmente pelo verea-
dor Nelsinho Ruas (PL), o mais 
votado do município, seguindo 
o que determina regimento 
da Câmara Municipal de São 
Gonçalo. Nelsinho teve mais 
de 11 mil votos. No início da 
cerimônia, todos os vereado-
res eleitos fizeram o juramento 
prometendo zelar pelo pro-
gresso de todo o município.

Desenvolvimento na
 gestão do Capitão 
Muito há de que se falar em 
São Gonçalo do atraso de 30 
anos em desenvolvimento do 
município e que em apenas 
quatro anos à frente da pre-
feitura o Capitão Nelson trans-
formou o aspecto da cidade. 
Não foi à toa que a população 

confiou a ele o segundo man-
dato com 84,49%, que compu-
taram 387.914 votos.  
O Capitão investiu pesado 
em obras de infraestruturas 
com parcerias com o governo 
do estado, devolveu para a 
população o teatro Munici-
pal Gonçalense e a abertura 
do Restaurante do Povo. Já 
na saúde, deu dignidade a 
população, dos 117 postos 
de saúde existentes, colocou 
novos equipamentos e todos 
com equipe de profissionais 
sem faltar médicos, implan-
tou o hospital do câncer e do 
coração, organizou o Ciesg 
que passou a receber 1,3 mil/
mês com exames e consultas. 
Tirando o atraso de décadas, 
investiu pesado na mobili-
dade urbana, ciclovia, revi-
talização da praia das Pedri-
nhas (deve ficar totalmente 
pronta no segundo mandato) 
e drenagem de rios.  Preo-
cupado com as crianças e 
adolescentes,  aumentou o 
número de creches  e rees-
truturou 119 escolas (algu-
mas abandonadas), quando 
assumiu a prefeitura, a rede 
escolar de ensino tinha menos 
de 30 mil alunos. Hoje, conta 
com 62 mil alunos matricula-
dos na rede, com kit escolar e 
refeições para todos.
Para seu segundo mandato, 
o grande projeto é o hospi-
tal municipal, que terá 115 
leitos, 2 centros cirúrgicos 
e equipamentos de última 

geração. As obras já estão 
em curso. No ato da posse, 
o prefeito Capitão Nelson, 
destacou a importância em 
ter uma boa relação com 
o legislativo e sobre a con-
tinuidade nas obras para 
cada vez mais desenvolver 
a cidade, mais investimentos 

na educação, culturas, nas 
áreas sociais, investindo os 
recursos para que cada vez 
mais o Gonçalense resgate 
sua autoestima e tenha orgu-
lho de viver em uma cidade 
que ofereça uma boa quali-
dade de vida, no pleno exer-
cício da cidadania.

Consagrado com 84,49% de votos Capitão Nelson 
assume segundo mandato em São Gonçalo  

O ministro do Supremo 
Tribunal Federal (STF), 
André Mendonça, con-

cedeu na terça-feira (2) uma 
liminar atendendo ao pedido da 
União e proibindo a Loteria do 
Estado do Rio de Janeiro (Loterj) 
de autorizar a atuação de casas 
de apostas esportivas online 
em âmbito nacional. A deci-
são é resultado de uma ação 
movida pela Advocacia-Geral 
da União (AGU), que questiona 
a legalidade do credenciamento 
de empresas para operar fora 
dos limites do estado do Rio, 
sem a autorização do Minis-
tério da Fazenda. A AGU argu-
menta que, apesar de a Loterj 
adotar um sistema em que os 
apostadores afirmam que suas 
apostas ocorrerão no estado do 
Rio, não existe um mecanismo 
eficaz de geolocalização para 
garantir que as apostas sejam 
feitas dentro do território flu-
minense. Isso possibilita que 

apostadores de outras regiões 
do país participem, o que con-
traria a legislação federal que 
regula o setor.
Na liminar, Mendonça deter-
minou que, no prazo de 5 
dias, a Loterj e o Estado do 
Rio suspendam a exploração 
de loterias e jogos eletrônicos 
fora do estado. A decisão tam-
bém exige a implementação 
de mecanismos de geoloca-
lização para assegurar que as 
apostas online respeitem os 
limites geográficos. Além disso, 
a Loterj e o governo fluminense 
devem se abster de autorizar 
novas operações de empresas 
fora do território estadual.
A AGU ainda argumentou 
que a atuação da Loterj em 
nível nacional viola o pacto 
federativo e prejudica esta-
dos que já adotam controles, 
como Paraná e Maranhão, que 
exigem geolocalização para a 
exploração de loterias.

Mendonça suspende atuação 
de bets autorizadas pela 
Loterj fora do Rio de Janeiro
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Aconteceu nessa 
quarta-feira (1/1), 
a posse para seu 
segundo mandato, 

o prefeito Glauco Kaizer 
(União), no ginásio Meto-
dista, no bairro Pacaembu. 
Foram também empossa-
dos seu vice Zaqueu(solida-
riedade), os 17 vereadores, 
sendo Thomas da Padaria 
(União), eleito presidente da 
câmara. Teve também a pre-
sença de familiares, políticos 
e da população em grande 
número. 
Glauco no seu primeiro man-
dato recebeu o município 
com dividas, obras inacaba-
das e algumas que se quer 
saíram do papel. As verbas 
foram usadas para outros 
fins.ao longo da gestão foi 
sanando os problemas e no 
final dos quatros anos conse-
guiu construir o novo prédio 
da prefeitura saindo do alu-
guel, aumentando a receita 
do município. 
Após tomar posse o prefeito 

agradeceu a Deus, seus fami-
liares e a população que 
creditaram 40 mil votos nas 
urnas. A vitória segundo o 

prefeito traz a auto estima 
para os Queimadenses. 
Glauco Kaizer reafirmou que 
no seu segundo mandato 

vai investir mais em infraes-
trutura, saúde, educação, 
emprego. O prefeito garantiu 
que no final do seu segundo 

governo, Queimados será a 
referência da Baixada Flumi-
nense, não só pelas realiza-
ções de obras mais também 

pela transformação das vidas 
dos moradores. A população 
e a nossa gestão, juntos rea-
lizar nossos sonhos.

Glauco Kaizer assume segunda 
gestão na Prefeitura de Queimados 

Em uma celebração que 
reuniu amigos e aliados 
políticos, a prefeita ree-

leita de Japeri deu posse ao seu 
secretariado no salão de festas 
Kairós, em Nova Belém. Um 
momento tamɓém de muita 
descontração com a apre-
sentação da cantora Juliana 
Maia, que com seu carisma 
fez o público cantar e dançar. 
Ainda durante a festa da posse, 
a antiga marca do governo, 
o “Novo Tempo”, saiu e  deu 
lugar ao slogan “É tempo de 
fazer mais”.
Nesta nova gestão serão 21 
secretários, já que algumas 
secretarias passaram por 
fusão. Com isto, uma das novi-
dades é a  Secretaria Municipal 

de Direitos Humanos, Pessoas 
com Deficiência, Mulher e 
Cidadania, a cargo do secre-
tário Luiz Henrique. Outras 
que ganharam peso foram as 
secretarias municipais de Pro-
jetos Especiais e Captação de 
Recursos, Andreia Brito,  de 
Trabalho, Renda, Desenvolvi-
mento Econômico e Turismo, 
Alex Santos, Secretaria Muni-
cipal de Segurança Pública 
(ainda vaga) e Mobilidade 
Urbana, Marcelo Damasceno. 
Os demais secretários são: 
Governo e Serviços Públicos 
, Wallace Paes, de Planeja-
mento, Orçamento e Gestão 
de Recursos, Andrea Guima-
rães, de Fazenda, Pedro Cas-
tro, de Comunicação, Rogério 

Santana, de Administração, 
Talita Cardoso, e Urbanismo 
e Habitação, José Aureo, de 
Saúde, Roberto Pontes, de Ser-
viços Públicos, Cristiano Pin-
gin, e Agricultura e Pesca, José 
Maurício, de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Susten-
tável, Meiri Lucy, de Educa-
ção, Caroline Ontiveros, de 
Educação, Walter Trajano, de 
Cultura, Daniella Beliago, de 
Defesa Civil, Ziel Pavani, de 
Esporte e Lazer, Janiel Sera, 
Controladoria Geral do Muni-
cípio e Procuradoria Geral do 
Município, Marcelo Moreira, 
Instituto de Previdência, Ana 
Carmem, Secretaria Municipal 
de Segurança Pública (ainda 
sem nome).

Prefeita de Japeri apresenta 
seu novo secretariado durante 

solenidade festiva de posse

Nova Iguaçu – A 
entrega de títulos 
de residência para 

moradores do Conjunto 
Habitacional Josefa Roberto 
Ferreira representou mais 
um avanço no Programa de 
Regularização Fundiária da 
cidade. Realizada pela Secre-
taria Municipal de Desenvol-
vimento Urbano (SEMDUR) e 
pela Subsecretaria de Regu-
larização Fundiária (SSRF), a 
cerimônia ocorreu na Praça 
Jardim Alvorada, no bairro 
Jardim Alvorada, na última 
semana. 
Na ocasião, 18 famílias rece-
beram o Termo Administra-
tivo de Reconhecimento de 
Posse e Moradia (TARPM), 
documento provisório que 
antecede a titulação oficial 
das propriedades. “A alegria 
é ser legalizado, ter a docu-
mentação da minha casa. 
Agradeço a Deus e a todos 
que tornaram isso possível”, 
afirmou Ricardo Firmino, 
um dos beneficiados. Já 
Gilda Corrêa dos Santos 
destacou: “Esse título foi a 
melhor coisa que aconteceu 
na minha vida. É um reco-
meço.”

O evento contou com a 
presença de Dudu Reina, 
presidente da Câmara e 
prefeito eleito de Nova 
Iguaçu, além do secre-
tário de Desenvolvimento 
Urbano, José Reginaldo 
Bastos Cruz, e outros repre-
sentantes municipais. 
“Trazer dignidade às famílias 
transforma vidas e incentiva 
investimentos na moradia”, 
destacou o secretário José 
Reginaldo. Futuramente, 
os moradores receberão a 
Certidão de Regularização 
Fundiária (CRF), garantindo 
a propriedade definitiva.

NOVA IGUAÇU

Famílias do 
Conjunto 
Habitacional Josefa 
Roberto Ferreira 
recebem títulos 
de residência

Na quarta-feira (1º) tomou 
posse na Igreja do Nazareno, 
o prefeito eleito Marotto (PL)  
de Mesquita  e o vice Bruno 
Lucena (PP).  A cerimônia teve 

a presença do ex prefeito Jorge 
Miranda que fez a passagem 
de cargo, participou também 
o deputado estadual Renato 
Miranda e diversas autoridades.

O novo prefeito de Belford Roxo 
assume a prefeitura em caos 

MESQUITA JAPERI 

Na quarte feira (1/1/25), 
o presidente da 
câmara de vereado-

res  Marquinhos Gandra 
deu posse ao novo prefeito 
Marcio Canella (união), sua 
vice Mariana Malta e os 
25 vereadores, no Country 
Clube, as 11h30, na presença 

de políticos, familiares e 
população.  
O novo prefeito herdou hos-
pital e postos de saúde fecha-
dos, atraso no pagamento 
dos funcionários, furto de 
e uma dívida que o muni-
cípio contraiu. A falta de 
informação sobre a situação 

financeira do município se 
deu, em função de não ter 
tido a transição que é de 
praxe ser feita, levando o  ex 
prefeito receber uma multa 
de $50 mil. equipe do Marcio 
Canella vai fazer o levanta-
mento para tornar público 
o tamanho do rombo.   

Marotto eleito prefeito com 
75,49% dos votos válidos 

toma posse em Mesquita

Deputado de primeiro 
mandato assume a 

prefeitura de Paracambi 
Deu posse o vice presidente da 
câmara de Paracambi, Fernando 
Gonçalves, para o novo pre-
feito Andrezinho Ciciliano, de 
26 anos, que até então estava 
no seu primeiro mandato como 
deputado estadual. O evento 
aconteceu no clube Cassino 
Municipal, as 18 horas, com a 

presença de políticos, familia-
res e algumas entidades sociais, 
dentre elas a FAF RIO. O rito da 
posse teve também a presença 
dos futuros secretários. 
Andrezinho pretende fazer um 
choque de gestão nos 100 primei-
ros dias para marcar como vai ser 
sua gestão nos próximos 4 anos.

FOTO/DIVULGAÇÃO

FOTO/JORGE FERREIRA

FOTO/ROBERTO  PITANGUI
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O e s q u e m a 
especial de 
segurança, 
p l a n e -
jado pelo 
G o v e r n o 

do Estado, proporcionou 
um clima de paz e organiza-
ção para quem participou da 
festa da virada em Copaca-
bana, na Zona Sul do Rio. Nos 
pontos de revista localizados 
nas ruas de acesso às praias, 
os agentes da Polícia Militar 
recolheram 234 objetos per-
furocortantes, apreenderam 
duas armas de gel e recupe-
raram 17 aparelhos celulares. 

– Estamos muito orgulho-
sos dos resultados que tive-
mos e trabalhamos muito 
para que os turistas e cario-
cas tivessem uma experiên-
cia inesquecível no maior 
Réveillon do país. Mais uma 
prova de como a integração 
aliada à tecnologia traz resul-
tados mais eficazes – desta-
cou o governador Cláudio 
Castro.

A Polícia Civil contou com 
um importante reforço tec-
nológico para monitora-
mento e registro das ocor-
rências, além dos 3.650 
agentes atendendo deman-
das do público durante a 
festividade. O destaque foi 
o uso do Gabinete de Ope-
rações Policiais (G-COP), ins-
talado na sede da Secreta-
ria de Estado de Polícia Civil 
(Sepol), para monitorar todo 
o evento. 

Foram instaladas ainda 
Centrais de Monitoramento 
em quatro delegacias da 

Zona Sul: 12ª DP (Copaca-
bana), 13ª DP (Ipanema), 
14ª DP (Leblon) e Delegacia 
Especial de Apoio ao Turismo 
(Deat). Essas unidades tam-
bém receberam 24 totens 

eletrônicos de autoatendi-
mento, para que as vítimas 
fizessem o registro on-line 
na própria delegacia, otimi-
zando o atendimento.

Bombeiros garantem 
segurança marítima e 
terrestre 

O Corpo de Bombeiros 
Militar do Estado do Rio 
de Janeiro atuou de forma 

intensa para garantir a segu-
rança da população na terra 
e no mar. Foram contabiliza-
das 65 ocorrências em todo 
o estado durante as festivi-
dades. A corporação realizou 

33 socorros marítimos e 32 
terrestres.

Integração entre as forças 
foi sucesso no Réveillon

Durante a noite da virada, 
os secretários de Estado de 
Segurança, Victor dos San-
tos, e de Polícia Militar, Mar-
celo de Menezes, foram até 
Copacabana para acompa-
nhar as ações do plano espe-
cial de segurança montado 
para a festa de Réveillon. 
As autoridades estiveram 
no CICC Móvel, localizado 
na Praça do Lido, e em pon-
tos de revista montados nos 
acessos ao bairro. 

O secretário Victor dos 
Santos também esteve nas 
duas delegacias da área: 
12ªDP e 13ªDP. Segundo ele, 
a integração entre as forças 
foi a marca registrada nesta 
mega operação, que con-
templou ações com revistas 
individuais em pontos de blo-
queio e monitoramento por 
drones e câmeras de última 
geração, instaladas em pór-
ticos pelo bairro.

O esquema de segurança 
do Governo do Estado reúne 
na orla e adjacências mais de 
3.300 agentes, responsáveis 
por garantir uma festa tran-
quila durante a virada de ano 
e seguiu em andamento ao 
longo de quarta-feira (01/01).

Forças de segurança garantiram tranquilidade
e proteção à população do RJ na entrada de 2025

Câmara Municipal do Rio dá posse 
ao prefeito para quarto mandato

RIO DE JANEIRO

O prefeito eleito do 
Rio, Eduardo Paes, e 
o vice, Eduardo Cava-

liere, foram empossados 
na quarta-feira (1º/01) na 
Câmara Municipal, na Cine-
lândia, Centro do Rio de 
Janeiro. A sessão extraor-
dinária foi presidida pelo 
presidente eleito da casa, 
vereador Carlo Caiado (PSD).

– Este será o melhor dos 
meus quatro mandatos. 
Vamos governar para todos 
os cariocas, mas com os olhos 
voltados para os mais pobres 
dessa cidade – afirmou o 
prefeito após tomar posse

Dizendo-se feliz e honrado, 
Eduardo Paes não disfarçou 
o orgulho por se tornar o 
prefeito mais longevo da 
história. E pregou a união em 
favor do cidadão carioca.

– Nossa vitória foi a vitória 

de uma frente ampla, que 
coloca o cidadão acima de 
qualquer disputa ideológica. 
Precisamos de união e da 
produção de consensos. Nada 
do que fizemos seria possível 
sem o trabalho incansável 
dos vereadores sob a lide-
rança do presidente Caiado. 
Desde a aprovação do Plano 
Diretor até a viabilização 
dos investimentos e melho-
rias do BRT, contamos com o 
apoio de nossos vereadores e 
vereadoras – afirmou, desta-
cando a cooperação com a 
Câmara Municipal ao longo 
dos últimos quatro anos.

Em seu discurso, Caiado 
também destacou a parceria 
com a prefeitura e a união em 
favor de projetos que benefi-
ciam a população carioca.

Este é o quarto mandato 
de Eduardo Paes à frente da 

Prefeitura do Rio. Reeleito 
com 1.861.856 votos, o 
correspondente a 60,47% 
do total dos votos válidos, 
torna-se o prefeito mais 
longevo da cidade. Paes 
disputou a eleição pela coli-
gação É o Rio Seguindo em 
Frente (Pode/PRD/DC/Agir/
Solidariedade/Avante /PSB/
PDT/Federação Brasil da 
Esperança – FE Brasil/PSD).

Na Câmara Municipal, o 
Palácio Pedro Ernesto tem, 
nesta legislatura, 23 caras 
novas, renovação corres-
pondente a quase metade 
das 51 cadeiras (45%). O 
número de mulheres eleitas 
aumentou de 11 para 12. 
Outra mudança foi a média 
de idade dos parlamentares, 
que era de 53 anos na 11ª 
legislatura e nesta é de 45 
anos.

TRANSPORTE
Nova tarifa de ônibus do 

Rio e reajuste dos táxis são 
publicados no Diário Oficial

O decreto que reajusta 
a tarifa de ônibus e 
dos demais trans-

portes municipais do Rio 
de Janeiro foi publicado 
no Diário Oficial da capital 
na quinta-feira (2). O valor 
a ser cobrado do usuário 
será de R$ 4,70 nos modais 
e no Bilhete Único Carioca 
a partir do dia 5 de janeiro 
de 2025. 

O preço da passagem vale 
para o BRT, VLT, ônibus e 
os serviços de transporte 
complementar comunitário, 
chamados "cabritinhos".

Além disso, a Prefeitura 
do Rio autorizou o reajuste 
das tarifas de táxis a partir 
de quinta-feira (2). Os novos 
valores constam de resolu-
ção da Secretaria Munici-
pal de Transportes (SMTR) 
publicada no Diário Oficial 
e entram em vigor a partir 
da publicação.

A bandeirada passa dos 
atuais R$ 6,10 para R$ 
6,20. A tarifa por quilôme-
tro rodado na bandeira 1 - 
entre 6h e 21h, de segunda 
a sábado - passa de R$ 3,35 
para R$ 3,65. A bandeira 

2 - praticada entre 21h e 
6h, de segunda a sábado, 
domingos, feriados e subi-
das íngremes a qualquer 
horário - passa de R$ 4,02 
para R$ R$ 4,38. Em relação 
à hora parada ou espera, o 
valor aumenta de R$ 42,21 
para R$ 45,99 e a tarifa do 
volume transportado, de R$ 
3,35 para R$ 3,65.

No caso dos táxis espe-
ciais (categoria executiva), 
a bandeirada passa de R$ 
8,20 para R$ 8,35. A tarifa 
por quilômetro rodado sobe 
de R$ 5,75 para R$ 6,25. O 
valor da hora parada ou 
espera passa de R$ 72,45 
para R$ 78,75 e a tarifa de 
volume transportado, de R$ 
3,35 para R$ 3,65. O valor 
da tarifa da tabela horária 
à disposição do passageiro 
passa de R$ 149 para R$162.

A tabela com os novos 
preços e as orientações para 
impressão estarão disponí-
veis no site da SMTR a par-
tir do dia 02 de janeiro. A 
tabela deverá ser impressa 
pelo taxista e apresentada 
ao passageiro quando a via-
gem for concluída.

O Rio de Janeiro sedia, 
em julho, o encontro 
de cúpula dos Brics, 

e já se prepara para receber 
o principal fórum político do 
Sul Global. A prefeitura criou 
o Comitê Rio Brics para coor-
denar as atividades da presi-
dência brasileira do grupo e 
elaborar um calendário de 
eventos.

O decreto de criação do 
comitê destaca a experiência 
da cidade em eventos inter-
nacionais, como a Rio+20, os 
Jogos Olímpicos de 2016 e a 
Cúpula do G20, em 2024. A 
Cúpula dos Brics reforça o 
papel do Rio como capital 
brasileira de eventos estra-
tégicos para a diplomacia. O 
comitê deve apresentar, em 
60 dias, a nova marca "Rio 
Capital dos Brics", inspirada 
no slogan usado durante o 
G20.

Também está previsto 
apoio institucional e finan-
ceiro a projetos relevantes 
de instituições públicas e 
associações civis sem fins 
lucrativos. Assim como 
no G20, o Brasil organiza 
reuniões temáticas ao longo 
do ano. Mais de 100 encon-
tros oficiais estão progra-
mados de fevereiro a julho, 
todos em Brasília, exceto a 
Cúpula, que será no Rio.

RIO DE JANEIRO 
Cidade do Rio 

cria comitê
preparatório 
para Cúpula

do Brics
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Tomou posse na 
quarta-feira, dia 1° 
de Janeiro, o pre-
feito eleito de Cabo 
Frio, Serginho Aze-
vedo, e agora inicia 

a execução do plano prioritário 
de gestão anunciado recente-
mente em entrevista à TV Lito-
ral News. Durante a conversa, 
Serginho destacou os desafios 
enfrentados na transição com 
a gestão anterior, liderada por 
Magdala Furtado, que, segundo 
ele, não respondeu a diversos 
ofícios e pedidos de informa-
ção. Apesar disso, o prefeito 
apresentou as medidas iniciais 
para reorganizar a cidade.

– Montei um planejamento 
baseado no que conheço da 
administração pública, mesmo 
sem dados completos. Estou 
preparado para assumir os 

equipamentos públicos e iniciar 
os trabalhos. Meu foco principal 
é a saúde, regularizando o aten-
dimento de urgência e emer-
gência e fortalecendo a saúde 
básica – afirmou Serginho.

O prefeito também ressal-
tou a necessidade de estabe-
lecer regras para organizar a 
cidade. Entre as ações anun-
ciadas, estão a retomada do 
programa PROEIS, para reforçar 
o policiamento ostensivo, e o 
combate aos flanelinhas que 
atuam de forma irregular. Sergi-
nho também pretende ordenar 
o trânsito na Praia das Conchas e 
restringir o acesso de ônibus de 
turismo ao centro, direcionan-
do-os ao Terminal de Ônibus de 
Turismo (TOT).

Outro ponto prioritário é 
o atendimento a pessoas em 
situação de rua na Praça Porto 

Rocha, com apoio de uma 
equipe multidisciplinar. No 
campo da urbanização, Sergi-
nho destacou a necessidade 
de reparar buracos e melhorar 
a iluminação pública. – Essas 
serão algumas das prioridades 
na primeira quinzena de janeiro 
– garantiu.

O prefeito também planeja 
aplicar regras já existentes para 
o ordenamento das praias, 
como limitar mesas e cadeiras, 
proibir aluguel de guarda-sóis 
por ambulantes e restringir a 
entrada de garrafas de vidro. A 
partir do Carnaval, quiosques 
e carrocinhas serão padroni-
zados, e ambulantes deverão 
passar por um curso de quali-
ficação gratuito oferecido pela 
prefeitura.

Com relação à limpeza urbana, 
Cabo Frio será novamente 

setorizada. – Vamos restabe-
lecer a setorização, garantindo 
que cada bairro tenha uma 
equipe responsável por varri-
ção, capina e limpeza – explicou 
Serginho. Ele também anun-
ciou planos para reestruturação 
asfáltica, alertando que as obras 
dependerão da resolução de 
problemas de drenagem que 
causam alagamentos.

Apesar das dificuldades finan-
ceiras, Serginho afirmou que 
já garantiu recursos extraorça-
mentários por meio de emen-
das parlamentares. Ele também 
destacou projetos estruturais, 
como a padronização da Rua dos 
Biquínis e a revitalização do Lido 
e do Pontal de Santo Antônio.

– Sei que o trabalho será 
árduo, mas estou preparado 
para colocar Cabo Frio de volta 
aos trilhos – concluiu o prefeito.

Serginho Azevedo destaca desafios e 
prioridades em Cabo Frio para janeiro

Prefeito de Cabo Frio anuncia 
falta de recursos para quitar 

salários atrasados

O ano de 2025 come-
çou com más notí-
cias para os servi-

dores da Prefeitura de Cabo 
Frio. Nesta quinta-feira (2), 
o prefeito Serginho Aze-
vedo revelou que não há 
dinheiro em caixa para 
pagar o salário de dezem-
bro nem para quitar dívi-
das com fornecedores. 
Segundo ele, a gestão ante-
rior, da ex-prefeita Magdala 
Furtado, comprometeu a 
arrecadação municipal, 
agravando a crise.

– Recebemos a adminis-
tração com uma dívida de 
R$ 64 milhões referente 
à folha de dezembro, que 
não foi processada nem 
paga. O caixa da Prefei-
tura está praticamente 
zerado. Além disso, a ges-
tão anterior não homo-
logou os valores do IPTU, 
impedindo a arrecadação 
desse imposto essencial no 
início do ano. Já estamos 
tomando medidas junto à 

Secretaria de Fazenda para 
restabelecer a arrecada-
ção, mas o cenário é grave. 
Não há recursos para pagar 
os servidores, e diversas 
dívidas com fornecedores 
estão pendentes – afirmou 
o prefeito.

O artigo 459 da CLT deter-
mina que o salário deve ser 
pago até o quinto dia útil 
do mês seguinte, ou seja, 
até 8 de janeiro. Serginho 
informou que determinou 
à Procuradoria e à Contro-
ladoria a abertura de uma 
auditoria para investigar as 
movimentações financeiras 
dos últimos dois meses da 
gestão anterior.

– Queremos entender 
por que direitos de apo-
sentados, pensionistas, 
professores e demais ser-
vidores foram ignorados – 
destacou o prefeito.

A situação exige medidas 
urgentes para evitar maio-
res prejuízos aos servidores 
e à administração pública.

CABO FRIO

Obra altera trânsito
em Barra Mansa

A partir desta quinta-
-feira (2), o trânsito em 
Barra Mansa (RJ) será 

alterado devido a uma obra 
de construção de 250 metros 
de rede de águas pluviais na 
Rua da Imprensa, na entrada 
do bairro Santa Rosa.

De acordo com a prefei-
tura, até domingo (5), o trecho 
funcionará em meia pista no 

sistema "siga e pare". A partir 
de segunda-feira (6), o trânsito 
será totalmente interditado, e 
o acesso ao bairro Santa Rosa 
deverá ser feito pelo bairro Vila 
Orlandélia.

A previsão é que a obra seja 
concluída em 30 dias. Durante 
o período, a Guarda Municipal 
estará no local para orientar os 
motoristas.

BARRA MANSA
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Na noite de quarta-feira 
(1º/1), um cano da Com-
panhia de Saneamento 

Ambiental do Distrito Federal 
(Caesb) estourou no gramado 
em frente ao bloco J da 108 Sul, 
causando estragos na região. O 
vazamento de grande porte afe-
tou o hall de entrada do prédio, 
gerando uma enxurrada de barro 
e interrompendo o fornecimento 
de água.
O síndico do prédio, Agostinho 
Bezerra de Souza, relatou que o 
incidente ocorreu por volta das 
20h e que moradores se uniram 
para limpar a entrada do bloco, 
utilizando rodos e tapumes para 
evitar que a água invadisse as 
portarias e elevadores. Apesar 
de várias tentativas de contato, 
os trabalhadores da Caesb só 
chegaram ao local por volta 
das 23h, três horas após o 
primeiro chamado. “Fizemos 
vários acionamentos à Caesb, 
mas demoraram muito para 

atender. O prédio ficou inun-
dado e os moradores tiveram 
que fazer a limpeza. O protocolo 
de atendimento deles é fraco. 
A Caesb precisa agir com mais 
agilidade. Três horas é muito 
tempo”, reclamou Agostinho. Ele 

também destacou a necessidade 
de melhorias na infraestrutura 
da quadra, principalmente na 
iluminação pública. Na manhã 
de quinta-feira (2/1), técnicos 
ainda trabalhavam para resta-
belecer os serviços, enquanto 

os moradores lidavam com os 
danos causados pelo vazamento. 
O incidente gerou transtornos e 
chamou atenção para a neces-
sidade de ações mais rápidas e 
eficazes por parte da Caesb em 
situações de emergência.

O cantor sertanejo 
Gusttavo Lima 
anunciou que 
se candidatará à 

Presidência da República nas 
eleições de 2026. Faltando 
um ano e meio para as elei-
ções, e ainda sem partido, o 
artista revelou, com exclusi-
vidade ao Metrópoles, que 
decidiu colocar seu nome à 
disposição do eleitorado. "O 
Brasil precisa de alternati-
vas. Estou cansado de ver o 
povo passando necessidade 
e não poder fazer muito para 
ajudar. Eu mesmo enfren-
tei muitas dificuldades, mas 
aproveitei as oportunidades 
que recebi. Vim de uma con-
dição humilde, cheguei a 
perder três dentes, mas tive 
condições de me tratar, algo 
que muitos não têm", disse 
o cantor. Embora tenha sido 

um apoiador público de Jair 
Bolsonaro (PL), Gusttavo 
Lima não confirma ter o 
apoio político do ex-pre-
sidente neste momento. 
"Chega dessa história de 
direita e esquerda. Não é 
sobre isso, é sobre fazer 
algo pelo país, colocando 
o meu conhecimento a 
serviço de um projeto que 
una a população", afirmou 
o cantor. Ele destacou que 
seu foco é buscar alterna-
tivas para melhorar a situa-
ção do Brasil, sem se pren-
der às divisões partidárias.
Atualmente sem filiação 
partidária, Gusttavo Lima 
afirmou que começará a 
conversar com grupos polí-
ticos que compartilhem 
seus planos para o futuro 
do país. "Conheço muita 
gente e, embora nunca 

tenha ocupado um cargo 
político, sou um empreen-
dedor. Montei muitas 
empresas e sei como fazer 
a roda girar. Acredito que 
precisamos desburocratizar 
o país para que ele funcione 
melhor. Os pobres estão 
sem poder de compra, e o 
setor do agronegócio não 
aguenta mais pagar impos-
tos e não ver melhorias 
para investir nos próprios 
negócios", explicou. Ele 
acrescentou que, embora 
possa mudar de ideia até 
2026, sua disposição está 
voltada para a candidatura 
à presidência.
Recentemente, Gusttavo 
Lima se viu envolvido em 
um escândalo de grandes 
proporções, sendo investi-
gado por suspeita de lava-
gem de dinheiro através 

de empresas de apostas 
online. O Ministério Público 
de Pernambuco (MPPE), no 
entanto, pediu o arquiva-
mento das investigações, 
alegando falta de provas 
que justif icassem uma 
ação penal contra o can-
tor e os sócios da Vaide-
bet, empresa envolvida no 
caso. O episódio não impe-
diu que o cantor seguisse 
com seus planos políticos, 
reafirmando seu compro-
misso em buscar soluções 
para os problemas do país.
O anúncio de Gusttavo Lima 
gera repercussão, principal-
mente por sua popularidade 
e trajetória de superação 
pessoal, o que o torna uma 
figura com potencial para 
atrair uma base de eleito-
res que buscam alternativas 
fora da política tradicional.

Gusttavo Lima diz que vai 
se candidatar à Presidência 

da República em 2026

A festa de Réveillon na 
Avenida Paulista terá 
início às 16h30 desta 

terça-feira (31), com apresen-
tações musicais até a madru-
gada de 1º de janeiro. O evento 
é gratuito e contará com um 
palco de 32 metros de largura 
por 22 de altura, localizado 
entre as ruas Haddock Lobo e 
Bela Cintra. Telões distribuídos 
ao longo da avenida garanti-
rão melhor visibilidade para 
o público.
A abertura ficará por conta 
da dupla Brenno & Matheus, 
conhecida pelo hit “Descer 
Pra BC”. A contagem regres-
siva será conduzida por 
Bruno e Marrone. A Escola 
de Samba Mocidade Alegre, 
campeã do Carnaval 2024, 
encerrará as apresentações 
às 4h45.
Outros artistas como Gloria 
Groove, MC Livinho, Roberta 
Miranda, Junior Lima, Thalles 
Roberto e o grupo Renascer 
Praise também subirão ao 
palco. Nos intervalos, DJs e 
MCs animarão o público, com 
Ivi Mesquita e Bio G3 como 
mestres de cerimônia.

A prefeitura disponibilizará 
ônibus gratuitos pelo projeto 
Domingão Tarifa Zero, ati-
vado em domingos, Natal, 
Réveillon e no aniversário 
da cidade. A expectativa é 
superar os 2 milhões de par-
ticipantes da virada de 2024.
Este ano, a cenografia do 
evento terá como tema a 
literatura, com livros e frases 
alusivas à capital. “Saem as 
imagens de prédios históricos 
e modernos usadas no último 
Réveillon e entram elementos 
que celebram a cultura literá-
ria”, informou a prefeitura. O 
evento atrai principalmente 
moradores, mas também 
turistas do interior paulista e 
de outros estados, com gasto 
médio estimado em R$ 1.765 
por visitante.
Programação:
16h30: Brenno & Matheus
17h40: Renascer Praise e 
Thalles Roberto
19h20: Junior Lima
20h55: Gloria Groove
23h15: Bruno e Marrone
1h40: MC Livinho
3h45: Roberta Miranda
4h45: Mocidade Alegre

Alistamento feminino 
começou; como fazer parte 

O alistamento voluntá-
rio feminino nas For-
ças Armadas começou 

em 1º de janeiro de 2025, com 
inscrições abertas até 30 de 
junho. Antes dessa mudança, 
o alistamento era restrito aos 
homens e obrigatório aos 18 
anos. Agora, as mulheres tam-
bém podem se alistar, com a 
previsão de 1.465 vagas distri-
buídas em 28 municípios do 
Brasil para aquelas que com-
pletam 18 anos em 2025.
O processo de seleção inclui 
várias etapas, como exames 
de aptidão física e inspeções 
de saúde, além de testes clíni-
cos e laboratoriais. O primeiro 
passo é a inscrição, que pode 
ser feita presencialmente ou 
online, em um dos municípios 
participantes, e a candidata 
deve escolher em qual Força 
(Exército, Marinha ou Aero-
náutica) deseja servir.
Os documentos necessários 
para a inscrição são: compro-
vante de residência, certidão 

de nascimento ou prova de 
naturalização, e um docu-
mento oficial com foto, como 
identidade ou carteira de tra-
balho. Após a inscrição, as can-
didatas passarão por exames 
de aptidão, e, se aprovadas, 
serão selecionadas para uma 
etapa complementar dentro 
da Força escolhida. Ao final, 
ocorre a incorporação.
As selecionadas começarão 
o serviço militar obrigatório 
em 2026, com duração de 12 
meses, podendo ser prorro-
gado. Durante essa fase, as 
mulheres serão tratadas com 
os mesmos direitos e deve-
res que os homens no serviço 
militar.
O alistamento está disponível 
em municípios com infraes-
trutura para receber mulheres 
nas instalações militares, como 
alojamentos e outras adapta-
ções. Alguns dos locais incluem 
Brasília (DF), Belo Horizonte 
(MG), Rio de Janeiro (RJ), São 
Paulo (SP), entre outros.

BRASIL 

 DISTRITO FEDERAL 

Cano da Caesb estoura e provoca 
enxurrada em prédio da 108 Sul

INSS: entenda as mudanças 
na aposentadoria em 2025

 Nacional 
ECONOMIA 
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          OPORTUNIDADES

O Iades foi definido 
como organiza-
dor do concurso 

da Comissão Nacional de 
Energia Nuclear (Cnen), que 
oferecerá 150 vagas para 
carreiras de níveis médio 
e superior. A informação 
está disponível no Portal 
Nacional de Contratações 
Públicas.

As vagas serão distri-
buídas entre os cargos de 
técnico (30), analista em 

ciência e tecnologia (25), 
pesquisador (15) e tecno-
logista (80). A maior oferta 
será no Rio de Janeiro, sede 
da Cnen, com 88 vagas.

Distribuição das vagas
Técnico
Rio de Janeiro (13);
São Paulo (6);
Belo Horizonte (6);
Recife (2);
Abadia de Goiás (1);
Poços de Caldas (2).
Analista em Ciência e 

Tecnologia
Rio de Janeiro (15);
São Paulo (5);
Belo Horizonte (2);
Recife (1);
Abadia de Goiás (1);
Brasília (1).
Tecnologista
Rio de Janeiro (55);
São Paulo (13);
Belo Horizonte (7);
Recife (2);
Abadia de Goiás (2);
Poços de Caldas (1).

Pesquisador
Rio de Janeiro (5);
São Paulo (7);
Belo Horizonte (2);
Recife (1).
A carreira de técnico exige 

nível médio, enquanto as 
demais requerem formação 
superior. Para pesquisador, 
geralmente é exigido mes-
trado ou doutorado.

Remuneração inicial 
(incluindo auxílio-alimen-
tação de R$1 mil)

Técnico: R$4.667,43;
Analista/Tecnologista: 

R$7.662,68;
Pesquisador: R$10.696,36 

(mestrado) ou R$13.239,33 
(doutorado).

Edital e etapas do 
concurso

O edital será publicado 
até 6 de fevereiro. As etapas 
incluem:

Prova objetiva (todos os 
cargos);

Questão discursiva 

(analista e tecnologista);
Prova de títulos (todos os 

cargos);
Prova oral (pesquisa-

dor e tecnologista da área 
finalística).

As provas serão reali-
zadas em Rio de Janeiro, 
São Paulo, Belo Horizonte, 
Recife e Brasília.

Os aprovados serão con-
tratados pelo regime esta-
tutário, com garantia de 
estabilidade.

Concurso Cnen: 88 vagas no Rio
de Janeiro e banca definida!

GGAZETA RIO
CLASSIFICADOSCLASSIFICADOS
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Marku Ribas é homenageado em 
musical que estreia no CCBB Rio

A trajetória de 
Marco Antonio 
Ribas, mais conhe-
cido como Marku 
Ribas (1947-2013), 

será celebrada no espetáculo 
“Marku Musical”, que chega ao 
Rio de Janeiro em janeiro de 
2025 para uma temporada no 
Centro Cultural Banco do Brasil 
(CCBB Rio). Mineiro de Pirapora, 
Marku foi um artista inovador 
que marcou a música brasileira 
ao misturar soul, samba, samba 
rock, jazz, funk, batuque, reisado 
e ritmos africanos. O musical, 
que ficará em cartaz de 8 de 
janeiro a 2 de fevereiro, tem 
patrocínio do Banco do Brasil, 
por meio da Lei Federal de Incen-
tivo à Cultura. No palco, Marku 
será representado pelas filhas 
Lira Ribas e Júlia Ribas, que assi-
nam, respectivamente, a dire-
ção e a direção musical, com a 
colaboração de Ricardo Alves 
Jr. e Marcelo Dai. Elas estarão 
acompanhadas de Fatão Ribas, 
esposa de Marku, e outros artis-
tas como o músico Mário Broder 
e o nigeriano Ìdòwú Akínrúlí. O 

espetáculo é baseado na auto-
biografia inédita de Marku e 
nas memórias familiares, com 
Mario Broder interpretando o 
artista nas temporadas do Rio 
e São Paulo. O musical revisita 
a vida e obra de Marku, desta-
cando sua busca por resgatar 
as raízes africanas e valorizar a 
cultura mesclada pela diáspora. 
Utilizando uma abordagem que 
mistura teatro, música e cinema, 
o espetáculo explora as expe-
riências do artista no Caribe, 
América Central e África, além 
de suas influências e vivências. 
Ricardo Alves Jr., diretor do espe-
táculo, comenta a importância 
de Marku na música brasileira, 
destacando seu caráter inovador 
e sua busca pela autenticidade.
Além da apresentação, o projeto 
realizará um bate-papo sobre 
o processo criativo e a vida de 
Marku, com sessões acessíveis, 
incluindo intérprete de libras em 
quatro apresentações. O espetá-
culo também propõe uma refle-
xão sobre as culturas originárias 
e ribeirinhas do Brasil, explo-
rando a troca cultural de matriz 

africana e o legado de Marku. 
Lira Ribas destaca a importân-
cia de revisitar essas memórias, 
especialmente após 10 anos da 
morte de seu pai, e a relevân-
cia de contar a história de um 
homem negro que foi tanto 
um artista quanto um pai pre-
sente e afetivo. O projeto é uma 
homenagem à força de Marku, 
que, através de sua arte, bus-
cou transmitir a verdade de sua 
identidade afro-indígena e sua 
conexão com a ancestralidade. 
Lira enfatiza a importância de 
mostrar a trajetória de Marku, 
não apenas como artista, mas 
também como pessoa, com seu 
amor pela família e pela música. 
Júlia Ribas, também envolvida 
no espetáculo, fala sobre a rele-
vância cultural e histórica de 
Marku, ressaltando a importân-
cia de sua obra para a sociedade 
brasileira e a memória coletiva.
“Marku Musical” é, portanto, 
uma celebração da vida e obra 
de um dos maiores artistas da 
música brasileira, que conti-
nua a influenciar e inspirar 
gerações.

  PROGRAMAÇÃO 

Atrações Musicais

O projeto “Terças no 
Ipanema” está de 
volta ao Teatro Muni-

cipal Ipanema Rubens Cor-
rêa, com shows da talentosa 
Joyce Moreno e convidados. 
As apresentações ocorre-
rão todas as terças-feiras de 
janeiro, às 20h, com ingressos 
variando de R$ 40 a R$ 80.
No Centro de Referência 
da Música Carioca Artur da 
Távola, Osmar do Breque 
celebra 40 anos de carreira 
com um show especial nesta 
sexta-feira, às 19h. O evento 
promete reviver a trajetória 
do cantor e compositor, que 

se destacou no cenário musi-
cal brasileiro. Já no sábado, 
às 17h, o “Quarteto em Sol” 
se apresenta com o show 
“Portal Musical”, trazendo 
um repertório diversificado 
e encantador.
Esses eventos são uma exce-
lente oportunidade para 
apreciar a música brasileira 
de qualidade em espaços 
culturais icônicos da cidade. 
A programação promete 
agradar aos mais diversos 
gostos musicais e é uma 
ótima pedida para quem 
busca diversão e cultura no 
Rio de Janeiro.

Exposições em cartaz 

O Museu Histórico da 
Cidade recebe até 
o dia 5 de janeiro a 

exposição “O mistério das coi-
sas por baixo das pedras e 
dos seres”, que mistura arte e 
natureza em uma experiência 
única. No mesmo espaço, está 
em exibição a mostra “Giras 
na Terra, Giras no Mar”, de 
Luanda, oferecendo uma rica 
imersão no universo da arte 
contemporânea.
Já no Museu do Amanhã, a 
exposição “Sonhos – História, 
Ciência e Utopia” proporciona 
aos visitantes uma reflexão 

sobre as diferentes perspecti-
vas da humanidade. A mostra 
explora temas como o futuro, 
a ciência e as utopias, con-
vidando o público a pensar 
sobre o que nos move e o que 
podemos alcançar.
Essas exposições são ótimas 
opções para quem deseja 
mergulhar em experiências 
culturais e reflexivas, ofere-
cendo um olhar profundo 
sobre o mundo e o nosso lugar 
nele. Não perca a chance de 
visitar esses espaços e apro-
veitar o que há de melhor na 
arte e no conhecimento.

O Auto da Compadecida 2 assume 
o topo da bilheteria brasileira

O filme O Auto da Com-
padecida 2 estreou 
com grande sucesso, 

liderando as bilheteiras brasi-
leiras e arrecadando R$ 19,59 
milhões no primeiro final de 
semana. A sequência atraiu 
cerca de 1 milhão de espec-
tadores em apenas cinco dias 
de exibição e deve continuar 
crescendo, especialmente 
com o recesso de fim de ano.

Em segundo lugar, Sonic 3: 
O Filme também teve uma 
ótima estreia, com R$ 18,88 
milhões, seguido por Mufasa: 
O Rei Leão, que arrecadou R$ 
16,92 milhões.
A sequência de O Auto da 
Compadecida traz a dupla 
Chicó e João Grilo 25 anos 
após o sucesso do primeiro 
filme. Selton Mello retorna 
como Chicó, e Matheus 

Nachtergaele reprisa seu 
papel como João Grilo. Vir-
ginia Cavendish volta como 
Rosinha, esposa de Chicó, e 
Enrique Diaz interpreta nova-
mente o cangaceiro Joaquim 
Brejeiro.
O elenco ainda conta com 
Thaís Araújo como Nossa 
Senhora, Eduardo Ster-
blitch como Arlindo, Hum-
berto Martins como Coronel 

Ernani, Fabiula Nascimento 
como Clarabela, Luis 
Miranda como Antônio do 
Amor, Juliano Cazarré como 
Omar e Luellem de Castro 
como Iracema. O roteiro 
é de Guel Arraes, Adriana 
Falcão e João Falcão, com 
direção de Arraes e Flávia 
Lacerda. O Auto da Compa-
decida 2 já está em cartaz 
nos cinemas brasileiros.

Agenda de janeiro dos ensaios de rua

Nada é mais tradicional 
para o carioca apai-
xonado por samba do 

que participar dos ensaios de 
rua ou quadra de sua escola 
do coração. Esses eventos, em 
sua maioria gratuitos, atraem 
grandes multidões tanto na 
capital quanto na Região Metro-
politana, e se tornaram uma 
parte essencial do calendário 
cultural do Rio. Desde o mês 
passado, as escolas de samba 
vêm mostrando todo o seu bri-
lho e energia, preparando-se 
para os desfiles na Sapucaí. Para 

ajudar os foliões, o Diário do Rio 
preparou uma agenda com as 
datas dos ensaios das 12 escolas 
que irão desfilar este ano.
Beija-Flor de Nilópolis: A escola 
homenageia o carnavalesco 
Laíla e marca a despedida do 
intérprete Neguinho da Bei-
ja-Flor. Os ensaios na quadra 
acontecem às quintas, a partir 
do dia 9, na Rua Pracinha Wal-
lace Paes Leme, 1.025, Nilópo-
lis, com entrada a R$ 30. No 
dia 18, há um ensaio de rua 
na Estrada Mirandela, às 20h.
Imperatriz Leopoldinense: Os 

ensaios de rua acontecem aos 
domingos, às 16h, na Rua Eucli-
des Faria, em Ramos. Na qua-
dra, os ensaios são às sextas, 
às 20h, na Rua Professor Lacé, 
235, também gratuitos.
Grande Rio: Inicia seus ensaios 
de rua no domingo, às 19h, na 
Av. Brigadeiro Lima e Silva, em 
Caxias. Na quadra, os ensaios 
acontecem às terças, na Rua 
Almirante Barroso, 5, com 
entrada gratuita.
Mangueira: Ensaios de rua ocor-
rem às quintas e domingos, a 
partir do dia 4. O ensaio-show 

do enredo “À flor da terra — No 
Rio da negritude entre dores e 
paixões” acontece aos sábados, 
às 22h, na Rua Visconde de Nite-
rói, 1.072. Mocidade Indepen-
dente de Padre Miguel: Ensaios 
de rua aos sábados, às 18h, na 
Praça Guilherme da Silveira, em 
Bangu, até o carnaval.
Paraíso do Tuiuti: Ensaios às 
segundas, a partir das 20h, em 
frente ao Colégio Pedro II, no 
Campo de São Cristóvão.
Portela: Homenageando Milton 
Nascimento, a Portela realiza 
ensaios na quadra às quar-
tas, às 20h, e às sextas com 
o evento Portela Convida. Os 
ensaios de rua são aos domin-
gos, na Estrada do Portela, a 
partir das 21h.
Salgueiro: Ensaios de rua come-
çam na quinta-feira, dia 9, na 
Rua Maxwell, no Andaraí.
Unidos de Padre Miguel: 
Ensaios de rua às sextas, às 21h, 
na Praça Guilherme da Silveira, 
em Bangu, e no dia 10, na Vila 
Vintém, em Padre Miguel.
Unidos da Tijuca: Ensaios come-
çam neste sábado, às 22h, na 
Av. Francisco Bicalho, 47, Santo 
Cristo, com entrada gratuita até 
as 23h. Os ensaios de rua são 
às quintas, às 19h, na Via D1, no 
Santo Cristo.
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A vitória de Rodri 
na Bola de 
Ouro, com Vini 
Jr. ficando em 
segundo lugar, 
gerou reações 

diversas no mundo do fute-
bol. Cristiano Ronaldo, um dos 
maiores vencedores da histó-
ria da premiação, foi um dos 
críticos, questionando a esco-
lha do espanhol. Em entrevista 
ao jornal "As", Rodri respon-
deu às declarações de CR7.

"Foi uma surpresa, porque 
ele sabe melhor do que nin-
guém como funciona esse 
prêmio e como o vencedor é 
escolhido. Neste ano, os jor-
nalistas que votaram conside-
raram que eu deveria ganhar. 
Provavelmente, foram os mes-
mos jornalistas que, em algum 
momento, votaram na vitória 
dele, e imagino que ele con-
cordaria", disse Rodri.

Cristiano Ronaldo havia 

comentado sobre a nova 
geração do futebol mundial 
durante a cerimônia do Globe 
Soccer Awards, em Dubai. Ele 
elogiou Vini Jr., afirmando que 
"foi injusto" o brasileiro não 
ter vencido a Bola de Ouro, 
embora tenha reconhecido 
que Rodri "merece também" 
o prêmio.

Rodri, que conquistou a Bola 
de Ouro de 2024, falou sobre 
o impacto da vitória em sua 
vida. "Mudou minha vida. Tal-
vez eu não fosse consciente 
ao ganhar, mas mudou minha 
vida. O impacto de sair à rua 
já não é o mesmo. Muitas coi-
sas que antes eu podia fazer, 
agora não posso mais. Mas é 
bom, é por uma boa razão, 
é por esse reconhecimento 
que tive, e foi tão importante 
para mim e minha família. É 
um momento inesquecível", 
afirmou o meia do Manches-
ter City.

O Flamengo iniciou sua 
preparação para 2025 
na última sexta-feira, 

com foco no Campeonato 
Carioca. A maioria do grupo, 
composta por jogadores do 
sub-20, teve folga na quar-
ta-feira e se reapresentou 
na quinta-feira no Ninho do 
Urubu. Já o elenco principal, 
que fará a pré-temporada nos 
Estados Unidos, começa os 
trabalhos no dia 8 de janeiro.

José Boto, diretor de fute-
bol, começou a reformulação 
do elenco e já iniciou con-
tatos no mercado. O clube 
busca um lateral-direito, um 
meia, um atacante de lado 
e um centroavante. No fim 
de 2024, David Luiz e Gabigol 
deixaram o clube, sendo que 
o atacante foi anunciado pelo 
Cruzeiro, e o zagueiro ainda 
avalia propostas. O maior 
desafio de Boto é encontrar 

um substituto para Gabigol, 
com Lassina Traoré, do Sha-
khtar Donetsk, sendo um dos 
alvos, mas a condição física do 
jogador afastou o Flamengo 

da contratação.
Apesar da saída de David 

Luiz, o Flamengo não deve 
buscar outro zagueiro, já que 
Pablo voltou de empréstimo 

do Botafogo e será observado 
no Carioca. Thiaguinho, que 
estava emprestado ao Tre-
ze-PB, também retornou ao 
clube e pode ser emprestado 
novamente. A situação finan-
ceira do Flamengo preocupa, 
e não se espera grandes inves-
timentos nesta janela.

Enquanto o elenco principal 
estiver em pré-temporada nos 
EUA, o time sub-20, coman-
dado por Cleber dos Santos, 
disputará os primeiros jogos 
do Carioca. O Flamengo ins-
creveu 27 atletas para o Esta-
dual, com destaque para Car-
linhos, contratado em 2024.

O Flamengo começará o 
Carioca com quatro jogos 
no Nordeste, antes de iniciar 
sua pré-temporada nos EUA, 
onde enfrentará o São Paulo 
em amistoso. A Supercopa do 
Brasil será o primeiro grande 
desafio da temporada.

Após a contratação de 
Gabigol, o Cruzeiro 
agora busca outro 

jogador do Flamengo: o 
zagueiro Fabrício Bruno. O 
defensor de 28 anos é desejo 
do técnico Fernando Diniz, 
e, com a perda de espaço no 
time rubro-negro no final de 
2024, a negociação tem boas 
chances de avançar.

Fabrício Bruno está no Fla-
mengo desde 2022 e reno-
vou seu contrato em janeiro 
de 2024, com vínculo até 
2028. Em julho, o jogador 
quase se transferiu para o 
West Ham, da Inglaterra, 
por 15 milhões de euros 
(cerca de R$ 94,72 milhões), 
mas a negociação não se 
concretizou. No segundo 
semestre, com a mudança 

na comissão técnica, Fabrí-
cio perdeu a titularidade, 

sendo preterido por Léo 
Ortiz e Léo Pereira.

O Cruzeiro fez uma pro-
posta de 5 milhões de euros 

(R$ 31,9 milhões) por 50% 
dos direitos econômicos 

do zagueiro, valor inferior 
à oferta do West Ham. 
Fabrício, que recebeu valo-
rização salarial ao renovar 
com o Flamengo, agora se 
encontra na reserva. Com a 
nova diretoria do Flamengo 
focada nas finanças, a saída 
do jogador é vista com bons 
olhos, e Filipe Luís não se 
opõe à negociação.

Caso Fabrício Bruno deixe 
o Flamengo, o clube preci-
sará buscar uma reposição, 
especialmente após a saída 
de David Luiz, que não teve 
o contrato renovado no fim 
de 2024. O Flamengo terá 
uma temporada com pelo 
menos seis competições, 
incluindo o Campeonato 
Carioca, Libertadores e 
Brasileirão.

O calendário de competi-
ções para 2025 será deci-
sivo no ciclo olímpico 

rumo a Los Angeles 2028, mas 
não inclui eventos como bas-
quete 5x5, beisebol masculino, 
críquete e futebol. Discussões 
continuam sobre quais torneios 
de tênis e golfe serão conside-
rados Campeonatos Mundiais, 
optando-se pelo Finals para o 
tênis e o US Open para o golfe.

Mais de 40 modalidades terão 
seus Campeonatos Mundiais 
em 2025, ano em que muitas 
estrelas de Los Angeles 2028 
já competirão. O período pós-
-olímpico, como de costume, 
permite que atletas descansem, 
realizem cirurgias ou ajustem 
suas estratégias. Esse intervalo 
é crucial para a preparação do 
próximo ciclo.

Campeões olímpicos do Bra-
sil, como Rebeca Andrade, Ana 
Patrícia/Duda e Isaquias Quei-
roz, priorizaram competições 
nacionais e compromissos de 
patrocinadores, mantendo visi-
bilidade e forma física. Atletas 
como Flávia Saraiva e Willian 
Lima, que passaram por cirur-
gias, devem voltar ao alto nível 
no segundo semestre. O ano 
também abre espaço para novas 
estrelas, como Raicca Ventura, 
campeã mundial de skate park.

Esportes que tiveram desem-
penho abaixo do esperado em 
Paris, como natação e vela, bus-
cam recuperação. Guilherme 
Costa, Ana Marcela e Bruno Lobo 
são promessas para os Mun-
diais dessas modalidades. Já o 
boxe, que conquistou apenas um 
bronze em Paris, quer retomar 
o protagonismo.

Outras modalidades, como 
canoagem slalom, triatlo, BMX 
e skate, terão chances de brilhar 
nos Mundiais. Muitos atletas já 
estão ativos em circuitos con-
solidados, como no tênis, surfe 
e skate.

O ano de 2025 será essencial 
para identificar novos talentos, 
consolidar veteranos e avaliar o 
nível do esporte brasileiro neste 
novo ciclo olímpico, com foco em 
Los Angeles 2028.

Sem o Maracanã 
disponível, o Flu-
minense fará sua 

estreia no Campeonato 
Carioca de 2025 no Está-
dio Moça Bonita, em 
Bangu, Zona Oeste do 
Rio de Janeiro. O Trico-
lor enfrentará o Sampaio 
Corrêa na 1ª rodada da 
competição.

O Maracanã está pas-
sando por uma revitaliza-
ção no gramado e só deve 
estar disponível na reta 
final de janeiro, o que obri-
gará o Fluminense a bus-
car um local alternativo 
para enfrentar o Maricá 
entre os dias 18 e 19.

Além disso, o Time de 
Guerreiros jogará como 
visitante contra Volta 
Redonda, Portuguesa e 
Madureira. Com isso, os 
clubes de menor expres-
são terão a chance de 
mandar os jogos em seus 
próprios estádios.

O clássico entre Flumi-
nense e Botafogo, mar-
cado para o fim de janeiro, 
será realizado no Estádio 
Nilton Santos, já que o 
Alvinegro é o mandante 
da partida.

Com a previsão de libe-
ração do Maracanã para 
o dia 22 de janeiro, o Flu-
minense deve voltar a 
jogar em seu estádio no 
confronto contra o Boa-
vista, que ocorrerá entre 
os dias 1º e 2 de fevereiro. 
Na sequência, o Tricolor 
terá clássicos contra Vasco 
e Flamengo e finalizará a 
Taça Guanabara com jogos 
como mandante contra 
Nova Iguaçu e Bangu.

Essa movimentação de 
jogos em diferentes está-
dios reflete os desafios 
logísticos enfrentados 
pelo clube, mas também 
cria uma expectativa para 
os torcedores do Flumi-
nense, que aguardam 
ansiosos pelo retorno ao 
Maracanã.

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG Valência e Real Madrid se enfrentam nessa 

Sexta-feira (03), às 17h (horário de Brasília), 
no Estádio de Mestalla (Valência), pelo 
Campeonato Espanhol.

Valência X Real Madrid

Sem Maracanã, 
Fluminense define 

casa para estreia 
no Campeonato 

Carioca

Rodri responde a Cristiano 
Ronaldo sobre crítica à Bola

de Ouro: "Os mesmos votaram"

Flamengo em 2025: contratações, saídas 
e programação para o início do ano

Mercado da Bola: depois de Gabigol, 
Cruzeiro agora quer outro do Flamengo

Ano de 2025 
é o primeiro 

parâmetro para 
Olimpíadas de 

Los Angeles 
2028
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